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※個人情報保護の観点から、ＨＰ用等には、学校関係者の氏名の掲載をいたしません。
こ じ んじょうほう ほ ご かんてん ようとう がっこうかんけいしゃ し め い けいさい

部活動と文化面での活躍をお知らせします。
ぶ か つ ど う ぶ ん か め ん か つ や く し

日頃の練習の成果を発揮し５部活が福岡県総合体育大会に出 場しました。残念ながら全て
ひ ご ろ れんしゅう せ い か は っ き ぶ か つ ふくおかけんそうごうたいいくたいかい しゅつじょう ざんねん すべ

県大会での敗退とはなりましたが、これまでの「努力の積み重ね」を讃えたいと思います。これ
けんたいかい はいたい どりょく つ かさ たた おも

で３年生の部活動は、文化部と駅伝部だけとなりました。才能があっても「努力」無しでは、成功
ねんせい ぶ か つ ど う ぶ ん か ぶ え き で ん ぶ さいのう どりょく な せいこう

はしません。「努力」できることこそ、一番大切な才能かも知れません。「これまで」そして「こ
どりょく いちばんたいせつ さいのう し

れから」の努力が、必ず進路実現につながっていきます。あわせて久留米市新人体育大会（陸上
どりょく かなら し ん ろじつげん く る め し しんじんたいいくたいかい りくじよう

競技）の結果と文化面での活躍もお知らせします。（下表は「さん」付けを略しています。）
きようぎ け つ か ぶ ん か め ん かつやく し かひょう づ りゃく

部活動名 筑後地区総合体育大会結果 福岡県総合体育大会結果
陸上（男・女） 男子3年1500m 4位 3-1原瑛太郎［県進出］ 7/27(木)博多の森陸上競技場
6/12(月) 他は惜敗 男子３年1500m 7位 原
水泳（男・女） 女子50m自由形 4位 3-2池側みなみ［県進出］ 7/27(木)北九州桃園市民プール
7/13(木) 他は惜敗 女子３年50m自由形惜敗池側
柔道 団体 惜敗 7/28(金)福岡武道館
7/22(土)団体 個人 階級別 惜敗 3-3古賀椋詞 個人惜敗 中園
7/23(日)個人 階級別 2位 3-1中園瑠希斗[県進出]
男子バドミントン 団体 4位[県進出] 7/29(土)岡垣サンリーアイ
7/21団体・22個人 個人 シングルス惜敗・ダブルス惜敗 団体 ２回戦進出
女子バドミントン 団体 惜敗
7/21団体・22個人 個人 ダブルス惜敗
相撲 団体 予選１勝２敗[県進出] 7/31(月)築城町相撲場
7/24(月) 個人 ２年の部 3位 2-2児玉翔[県進出] 団体 惜敗・個人惜敗 児玉
部活動名 久留米市新人体育大会結果 筑後地区新人体育大会

陸上（男・女） 男子 共通200m 5位 2-2今村湖遥 9/27(水)
9/13(水) ２年1500m 8位 2-1 留悠希 久留米陸上競技場

女子 共通4×100mR 5位 2-1佐藤あいり2-2枇杷木莉那1-2古賀愛俐紗1-2園田絢菜
※8位までの入賞のみ １年100m 6位 1-2古賀愛俐紗
を記載、4位以上が地 ２年100m 5位 2-2枇杷木莉那
区進出 走高跳 2位 1-1森永華蓮[地区進出]

大会・展示会名 作品名等
筑後地区青少年弁論大会 最優秀賞（福岡県知事賞）
7/22(土)大川市文化センター 3-2髙橋颯佑 演題「生きているから…」
明るい選挙啓発ポスター一次審査：市 優秀賞 2-2伊藤由結[県推薦]
（二次審査：県、三次審査：中央） 優良賞 2-1市川陽菜[県推薦]
※美術部出品 佳作 2-1野口琴羽[県推薦]・3-2田中理愛[県推薦]
9/24まで市役所本庁舎2Fくるみホール前ホワイエ･HPにて展示 入選 3-3鳥越遥花[県推薦]
理科作品展 優秀賞 1-1谷川心綾「透明な氷をつくる」
9/2(土)･3(日)久留米市美術館 優秀賞 1-2 橋莉央「植物図鑑」

優秀賞 3-2髙橋颯佑「混合溶液の質量・体積の性質」
優秀賞 3-3岡山歩矛「プラスチックを分類する」

7/28 県大会（柔道） 7/29 県大会（バドミントン） 7/22 筑後地区青少年弁論大会 9/13 新人大会（陸上）走高跳



生徒会夏季リーダー研修会を実施しました。
せ い と か い か き け ん し ゆ う か い じ つ し

台風の影響で予定を８月８日（火）・２１日（月）に変更し生徒会夏季
たいふう えいきよう よ て い へんこう せ い と か い か き

リーダー研修会を実施しました。生徒会役員、常任委員長・副委員長が
けんしゆうかい じ つ し せ い と か いやくいん じようにんいいんちよう ふくいいんちよう

「一学期の総括」や「子どもの権利条約と校則」等の研修を行ってます。
いちが つ き そうかつ こ け ん りじようやく こうそく とう けんしゆう おこな

城島くるめ学講演会を開催しました。～人は出会いで変わる～
じ ょ う じ ま が く こ う え ん か い か い さ い ひ と で あ か

９月５日（火）５・６時間目に、２年生と３年生を対象に「城島くるめ学」講演会を開催
じ か ん め ねんせい ねんせい たいしょう じょうじま がく こうえんかい かいさい

しました。くるめ学とは、自然に恵まれ、産業や文化・芸術が発展した久留米の人、も
がく し ぜ ん めぐ さんぎょう ぶ ん か げいじゅつ はってん く る め ひと

の、ことを久留米の良さとして理解し、ふるさとに誇りと愛着をもって欲しいと考えて生
く る め よ り か い ほこ あいちゃく ほ かんが う

まれた久留米市立学校の小中学生対象に行われている学習です。
く る め し り つ がっこう しょうちゅうがくせいたいしょう おこな がくしゅう

ご存じの通りコロナ禍によりこの３年間、市内の学校では職場体験学習（本校では２
ぞん とお か ねんかん し な い がつこう しょくばたいけんがくしゅう ほんこう

年生で実施）ができていません。本年度から再開した学校もありますが、やはり感染リ
ねんせい じ つ し ほ ん ね ん ど さいかい がつこう かんせん

スクから体験する職場も限られていると聞きます。このような状 況をふまえ本校では、
たいけん しよくば かぎ き じようきよう ほんこう

昨年度に引き続き地元城島を拠点に活躍されている経営者の皆様に、職 業に関する内容
さ く ね ん ど ひ つづ じ も と じょうじま きよてん かつやく けいえいしゃ みなさま しょくぎょう かん ないよう

だけでなく起業家精神とも言われる「チャレンジ精神」、「人と人とのつながりの大切さ」、
き ぎ ょ う か せいしん い せいしん ひと ひと たいせつ

「ピンチに立ち向かう力」などについてもお話していただきました。生徒たちは全６コ
た む ちから はなし せ い と ぜん

ースから２つのコースを選択して受講してます。人は出会いで変わる（成長する）もの
せんたく じゅこう ひと で あ か せいちょう

です。今回の城島くるめ学講演会での出会いが城 中生徒に対して久留米や城島への誇り
こんかい じょうじま がくこうえんかい で あ じょうちゅう せ い と たい く る め じょうじま ほこ

と愛着、将来への考えを育ててくれるものと確信しています。講師の方々、また取り持
あいちゃく しょうらい かんが そだ かくしん こ う し かたがた と も

っていただいた前ＰＴＡ会長千代島様・城島クラブ代表幹事下川様に感謝申し上げます。
ぜん かいちょう さま じようじま だいひようか ん じ さま かんしゃもう あ

(６コース設定は、教室が密にならない人数にするためのものです。）

生徒の声 生徒の声

「間違ってもいいが、原因 １２８年目、６代目だと聞

を追及しなさい」「人生は いて歴史の長さを感じまし

一度きり」の言葉に共感し た。「仕事は我慢しなければ

ました。人と人の関係を大 ならない。だったら我慢を

千代海苔 切にし、嫌な事があっても 比翼鶴酒造 好きになろう」という考え

(代表取締役)千代島様 あきらめず頑張りたいです。 (代表取締役社長)二ノ宮様 がかっこいいと思いました。

生徒の声 生徒の声

「学校での勉強と友だちが 「きついことをしないと成

将来の選択肢を増やす」「自 功には導かれない」「無理だ

分の力だけでは出来ないこ とは思わずに前向きに頑張

とも、人に相談することで れ」の言葉を聞き、少しず

坂井正記瓦 乗り越えられる」ことがわ 末次ホルモン つでも良いから夢に向かっ

(５代目)坂井様 かりました。 (店主)末次様 て努力すると決心しました。

生徒の声 生徒の声

「手」と「目」を合わせ「看」。 経営をしていくには、友だ

私は、自分の夢がわからな ち作り、相手の話を大切に

くなって不安がありました。 することが必要とわかりま

でも今日の話で、頑張った した。「自分が仲よくなろう

トータル･ナーシング･サービス ら変えられること、かなえ M.Tトータルカーショップ と思うと、相手も仲よくな
(代表)下川様 られることを知りました。 （代表）田中様 ろうと思う。」が響きました。


